

an einen Stein. Dieser Ton gefiel den beiden kleinen Bärenjungen wohl, sie kamen aus ihrem Nest herausgelaufen und fingen an mit dem Kessel zu spielen, indem sie ihn mit ihren Tazen hin und her rollten, dabei schlugen sie drollige, kleine Purzelbäume, und kollerten lustig im Graze umher. Die alte Bärin kam auch herzu und beschnupperte das neue Spielzeug ihrer Kleinen; darüber vergaß sie den armen Bauersmann, der sich nun retten konnte, indem er schnell davon lief.

Da hast Du die Geschichte, lieber Fritz, zeichne Du doch ein hübsches Bild dazu.

Es grüßen Dich Deine Mutter und Deine Schwester Frida.

Fritz an Frida.

Liebe Frida!

Du willst, ich soll Dir noch schreiben, ehe ich komme, aber ich habe Dir nichts zu sagen, als daß ich gern noch länger hier bliebe. Ich werde Dir eine Geschichte vom Hänschen erzählen, die wird Dir gefallen. Gestern Abend aßen die Bübchen ihre Erbsensuppe, Otto und ich wollten auch davon schmecken. Ich nehme den großen Vorlegelöffel und schöpfe mir damit etwas Suppe, da stößt Hansi mit seinem Kopf an meinen Arm, und die ganze Suppe aus dem Löffel fließt über seinen Kopf!